
Натуральный 
Карельский мёд от 

Михалыча



Я, Лапоревич Николай Михайлович, 
занимаюсь пчеловодством с 1973 года. 
Дедушка Нашин Антон Александрович, 
был знаменитым пчеловодом, даже в 
то время изготавливал ульи с 
отъёмными доньями. Отец, Лапоревич 
Михаил Севастьянович, так же держал 
пасеку, около 20 ульев. Надеюсь, 
династия продолжится.



Заниматься начал из интереса к 
жизни пчёл, без этого трудно 
удержаться столь 
продолжительное время, 
руководствуясь только 
коммерческим интересом, поскольку 
профессиональное занятие 
требует больших физических и 
временных усилий.



Вначале пасека 
располагалась в городе, 
Гидрогородке, потом 
появилась необходимость 
кочёвки. 9 лет пасека 
находилась на 
Госконюшне, где 
располагалась на 5 точках, 
вплоть до 44 км границы. 
На данный момент 
основная часть пасеки 
находится в Гидрогородке.







В среднем по годам содержал около 60 
ульев. Основные деньги как раз заработал 
в это время. Всю реализацию мёда взяла 
на себя Кудряшова Ульяна Ефимовна, моя 
тёща, большое ей спасибо. В среднем в 
год выходило около 600 кг, самый большой 
урожай-1 тонна 200 кг, в тот год 
рекордный улей дал 75 кг. Среднесуточный 
привес одного улья составил 6-7 кг.



В настоящее время вся наша семья, 
сын, невестка и внук занимаются 
пчеловодством.

Несмотря на то, что это тяжёлое 
занятие, оно приносит радость. У 
нашей семьи есть огромное желание 
работать на пасеке, получать знания, 
опыт, постоянно 
совершенствоваться.



Пчеловодство-очень 
увлекательное и полезное дело. 
Советую обратить внимание 
на столь необходимую во всех 
смыслах отрасль сельского 
хозяйства.


